

14 millions et moi, et moi !

Et oui, moi aussi je fais partie de ces 14 000 000 de Français, toi qui es en train de lire cet article, oui toi 100% beau gosse, ou toi la super nana, oui je parle de toi, on parle de nous !

Nous sommes 14 millions en France à surfer sur le ouêbe et cette année-ci notre communauté a grossi de 3 millions de membres.

Sur un an, l'accroissement du parc de clients à l'ADSL est légèrement inférieur à 3 millions (+26 %). A noter que l'Arcep n'a pas été en mesure, ce trimestre, de fournir les chiffres globaux des accès Internet à haut débit, Numericable n'ayant pas fourni de données. L'ADSL représente aujourd'hui la quasi totalité des raccordements haut débit, 13,5 millions sur un total de 14,2 millions au trimestre précédent.

Suite et source => 01net

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 5 décembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7909-14-millions-moi-moi.html>